



Date: 11 December 2018
4 Rabia II 1440
Ref: 10/10/1091/2018

التاريخ: 11 ديسمبر 2018 م
الموافق: 4 ربيع الآخر 1440 هـ
الإشارة: 2018/1091/10/10

To: Boursa Kuwait

Peace, Mercy and Blessings of Allah

Subject: Response To News

Technology Bottling Company K.S.C.C.

"Abraaj Water"

السادة / بورصة الكويت المحترمين

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

الموضوع: التعقيب عن الأخبار

شركة التكنولوجيا الحديثة لتعبئة مياه الشرب

"مياه أبراج"

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to the requirements of Article 4-4-1 'Dealing with News' of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 'Disclosure and Transparency', KFH would like to report the following in response to the Article published on 10 December 2018 in Al Qabas Newspaper:

A subsidiary of Kuwait Finance House Group has dispose of an investment of Technology Bottling Company K.S.C.C. "Abraaj Water" by 92%, The total value of the transaction amount is 20,132,699.328 KD, which resulted in a profit of 3.4 Million KD for the KFH Group.

The transaction has no significant effect on the KFH Group Consolidated Financial Statements.

Best Regards,

Mazin S Al Nahedh



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بالمادة رقم 4-4-1 (التعامل مع الأخبار) من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، فإن بيتك يود التعقيب على الخبر المنشور بتاريخ 10 ديسمبر 2018 في جريدة القبس، كما يلي:

قامت إحدى الشركات التابعة لمجموعة بيت التمويل الكويتي "بيتك" بالتخارج من الإستثمار في شركة التكنولوجيا الحديثة لتعبئة مياه الشرب "مياه أبراج" بما نسبته 92%، حيث بلغت إجمالي قيمة الصفقة بواقع 20,132,699.328 د.ك، وقد ترتب عليه ربح للمجموعة بواقع 3.4 مليون د.ك.

هذا ولا يوجد أي أثر جوهري على المركز المالي لمجموعة بيتك.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام،

مازن سعد الناهض

